

Dos muertos tras caída de avioneta en Ñuble

Otras dos personas quedaron heridas a causa del accidente en Trehuaco.

Dos personas fallecieron y otras dos quedaron heridas, luego de que una avioneta cayera ayer cerca de la desembocadura del río Itata, según lo confirmado por el delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García.

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), informó que el accidente ocurrió cerca de las dos de la tarde, a 7,5 kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata, en la comuna de Trehuaco.

“La información que

disponemos en este instante es que la aeronave era del Club Aéreo Naval de Viña del Mar. Es un Cessna, el número ciento ochenta y dos, pero de momento no tengo más detalles sobre en qué contexto se dio el viaje”, detalló el delegado presidencial.

Las dos personas lesionadas fueron trasladadas hasta el aeropuerto Carriel Sur de Concepción, para luego ser internadas en el Hospital Regional Guillermo Grant Benavente. Según lo señalado a radio Biobío por el alcalde (s) de Coelemu, Francisco Malio, la avioneta capotó en Trehuaco. “Es un sector accesible para equipos de emergencia. Hubo gente que se acercó y pudieron confirmar que la avioneta estaba totalmente destrozada”, dijo.